
PRÉFACE DE L'ÉDITEUR.

LES sciences qui font notre occupation ou nos délices peuvent se diviser en deux corps, et se réduire, malgré leur nombre, à deux familles distinctes.

Dans la première se trouvent les systèmes religieux, la théorie des loix sociales, l'histoire de l'établissement, des révolutions et de la chute des états, les langues avec les monumens, les méthodes savantes, les opinions des sages, et jusqu'aux annales volumineuses de l'erreur. Cette partie forme proprement la science de l'homme : elle diminue quand il détruit, augmente lorsqu'il veut créer, et n'a de base que ses actions.